



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	85050923
Prix	174 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - saint augustina quelques pas de la mer, cet appartement offre une localisation idéale pour tous vos projets. La nouvelle gare sncf saint augustin est à 10 minutes à pied, tout comme l'arrêt de tram 2 parc phœnix et l'edhec. Enfin comptez 15 minutes de marche pour aller à l'aéroport. l'appartement se compose d'une entré donnant sur un séjour climatisé et une cuisine indépendante aménagé. Le couloir dessert les deux chambres, la salle de douche et les toilettes. Un balcon filant communique entre le séjour et la cuisine. Le prix inclut une grande cave saine et un garage. Taux de ...

Nice - saint augustin just a few steps from the sea, this flat is ideally located for all your projects. The new saint augustin sncf train station is a 10-minute walk away, as are the parc phœnix tram 2 stop and edhec business school. And the airport is a 15-minute walk away. The flat comprises an entrance hall leading to an air-conditioned living room and a separate fitted kitchen. The hallway leads to the two bedrooms, shower room and toilet. A wrap-around balcony connects the living room and kitchen. The price includes a large, healthy cellar and a garage. Gross rate of return for a shared ...

AGENCE RIVIERA REAL ESTATE

29 avenue Commandant Galliache - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

